

Prostituée... Pourquoi pas - 1/1

Qui n'a jamais maté un porno ou à eu recours à une professionnelle afin d'assouvir quelques envies physiques. Mais qu'est ce qu'une prostituée, pourquoi les traite-t-on de PUTES, un terme discriminant et racial; si vous voulez mieux les connaître et moins les juger, je vous laisse le soin de lire cet article.

La prostitution, le métier le plus vieux au monde et pourtant la plupart des personnes n'arrivent toujours pas à l'accepter: on juge, on dénigre les prostituées et pourtant on n'arrive pas à se passer d'elles: pourquoi prendre de haut la personne qui se prostitue en oubliant le client qui vient vers elle? Hélas on vit dans un monde qui marche à l'envers; on se permet de jeter la 1^{ère} pierre sur ses gens qui vendent leur corps en oubliant que si toute fois on ne dépensait pas d'argent pour : ce genre de pratique n'aurait pas de raison d'être... Faut pas nier leurs existence ou se montrer dégouté ou choqué à la vue de l'une d'entre elles... Comme tout autre travail celui la a sa place dans l'histoire car à l'époque la prostitution n'était pas mal vue. Il y avait même ce qu'on appelait la prostitution sacré ou les femmes et hommes stériles se donnaient en sacrifice à la déesse Ishtar en devenant l'épouse ou le mari de tout le monde pour ainsi se donner une place dans la société ; ceci n'exclut pas les autres civilisations où comme dans la société grèque, l'une des civilisations les plus misogynes ou les prostituées étaient généralement des esclaves et n'avaient aucun droit ; ainsi que la société arabe à l'époque anti-islamique ou la répudiation d'une femme par son mari la laissant sans droit se trouver dans l'obligation de se prostituer pour subvenir à ses besoins ainsi qu'à ceux de ses enfants... Même dans le christianisme ancien, le Jésus des évangiles avait une attitude très personnelle avec les prostituées qu'il traitait amicalement et qu'il donnait en exemple de foi : "en vérité je vous le dis les publicains et les prostituées arrivent avant vous au royaume de dieu" même au moyen âge la prostitution était considéré comme naturel, on trouvait même des bordels possédés par des monastères ou des chapitres ils affirmaient même que les prostituées attirantes pouvaient convaincre les jeunes gens de se détourner de l'homosexualité.

À l'époque même si elles n'avaient pas tous les droits elles n'étaient pas marginaliser mais bien intégrer dans une société ou elles avaient elles aussi leur rôle à jouer.

Aujourd'hui le monde à évolué et même si elles sont toujours là, ça reste un sujet tabou et on leur prête aucune attention... Que vous les jugiez nécessaire ou pas, cela ne changera rien à leurs présence elles ont toujours été là et elles y seront bien après vous... Il y a celles qui le font par obligation et y'en a celles qui le font simplement pour l'argent; elles font de ce travail leur métier, leur spécialité elles n'apportent pas que du sexe dans la vie d'autrui elles sont l'amie, la mère protectrice ou bien la femme tant voulue ou la maitresse adorée de leurs clients.

Sachez qu'elles devraient elles aussi avoir des droits... Elles devraient être éduquées à passer des examens de dépistage de maladies sexuellement transmissibles. Elles pourraient aussi décider de l'endroit où elles travailleraient et dans des conditions respectables et on ne devrait plus les discriminer parce qu'elles n'ont pas à avoir honte; c'est un travail comme tous les autres et elles l'ont choisi ; ceux qui devraient plus tôt avoir honte c'est ses personnes qui vont acheter leurs services, elles devraient être assurées contre le chômage, avoir une assurance médicale, devraient être protégés par la loi de différentes formes d'agression physique soit elle ou verbale... Bien que ces droits existent déjà dans quelques pays ils restent malheureusement inappliqués ; donc je fais appel à vous jeunes gens pour que vous appuyez les programmes éducatifs pour le changement de l'attitude sociale envers elles et aider le public à savoir que le client joue un rôle crucial dans le phénomène de la prostitution, un rôle qui est généralement ignoré.

PS : quand je dis prostituées je fais références aux femmes comme aux hommes car il y a aussi des hommes qui le font et j'ai autant de respect pour eux que pour les femmes.~